

RILIS NASIONAL

Polres Tangsel Terima 151 Siswa Latja Polwan Angkatan Ke-53

Suhendi - TANGSEL.RILISNASIONAL.COM

May 29, 2023 - 19:44



TANGSEL - Sebanyak seratus lima puluh satu (151) siswa Diktuk Bintara Polwan angkatan Ke-53 melaksanakan latihan kerja (Latja) di Polres Tangerang Selatan (Polres Tangsel).

Hal tersebut ditandai dengan upacara pembukaan latihan kerja Siswa Diktuk Bintara Polwan Angkatan ke- 53 di lapangan apel Polres Tangerang Selatan, senin (29/5) pagi.

Upacara pembukaan yang dimulai pukul 08.00 Wib tersebut dipimpin oleh Wakapolres Tangsel Kompiler Yudi permadi, S.S., S.I.K., selaku inspektur upacara.



Menyampaikan sambutan Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si., Wakapolres Tangsel menerangkan bahwa dengan latja ini merupakan wujud kepercayaan Lemdiklat Polri terhadap Polres Tangsel. Dan diharapkan para siswa melaksanakan dengan semangat dan penuh rasa tanggung jawab.

“selamat datang kepada para siswa diktuk bintanga polwan angkatan ke- 53 beserta pendamping yang akan melaksanakan latihan kerja di Polres Tangsel, hal ini merupakan bentuk kepercayaan yang di berikan Lemdiklat Polri kepada Polres Tangerang Selatan untuk dapat memberikan pelatihan serta pembekalan kepada para siswa bintanga polwan untuk memahami tugas polri”terang Kompiler Yudi dalam sambutannya.

“diharapkan kepada para siswa yang melaksanakan latihan kerja agar tetap memperhatikan kesehatan, disiplin dalam segala hal, taati semua peraturan yang berlaku, jangan melakukan pelanggaran sekecil apapun, laksanakan kegiatan ini dengan semangat dan penuh rasa tanggung jawab,” lanjutnya.

Wakapolres Tangsel lebih lanjut menerangkan bahwa latihan kerja akan dilaksanakan selama kurang lebih 1 (satu) bulan, dimulai pada hari ini tanggal 29 Mei 2023 sampai dengan 28 Juni 2023. Untuk latja di Polres Tangsel akan ditempatkan di enam polsek di wilayah hukum Polres Tangsel yaitu Polsek Serpong, Polsek Pondok Aren, Polsek Ciputat Timur, Polsek Pamulang, Polsek Pagedangan dan Polsek Kelapa Dua. (Red)